



Recordar las vocaciones en tu Cuaresma —2024

Meditación con palabras de Su Santidad, el Papa Francisco:

"Queridos amigos, la Cuaresma es el tiempo propicio para renovar nuestro encuentro con Cristo, viviendo en su Palabra, en los sacramentos y en el prójimo. El Señor, que venció los engaños del Tentador durante los cuarenta días en el desierto, nos muestra el camino que debemos recorrer." "Recemos unos por otros para que, participando de la victoria de Cristo, abramos nuestras puertas a los débiles y a los pobres. Entonces podremos experimentar y compartir plenamente la alegría de la Pascua."

Meditaciones semanales

14 de febrero, Miércoles de Ceniza

"...La Cuaresma nos ofrece una oportunidad providencial para profundizar en el sentido y el valor de nuestra vida cristiana, y nos estimula a redescubrir la misericordia de Dios para que, a nuestra vez, seamos más misericordiosos con nuestros hermanos y hermanas." **Benedicto XVI**

18 de febrero, primer domingo de Cuaresma

"Estamos continuamente inmersos en la gracia misericordiosa de Dios, como el aire que nos impregna. ... No recéis para tener una vida fácil; rezad para ser personas más fuertes. No reces por tareas iguales a tus poderes; reza por poderes iguales a tus tareas". **Beato Solanus Casey O.F.M. Cap.**

25 de febrero, segundo domingo de Cuaresma

"Cuanta más Eucaristía recibamos, más nos pareceremos a Jesús, para que en esta tierra tengamos un anticipo del Cielo". **Beato Carlo Acutis**

3 de marzo, tercer domingo de Cuaresma

"Si, al realizar una buena acción, no tenemos como meta la gloria de Dios y el bienestar real de nuestros hermanos y hermanas, buscando más bien un rédito de interés personal o simplemente de aplauso, nos situamos fuera de la visión evangélica. En el mundo actual de las imágenes, se impone una vigilancia atenta, pues esta tentación es grande".

Benedict XVI

Recite the Vocations Prayer following each week's meditations:

¡Oh Dios! Que no quieres la muerte del pecador, sino que se convierta y viva, te rogamos por la intercesión de la Santísima Virgen María, de San José su esposo, de San Junípero Serra, y la de todos los Santos, nos concedas el aumento de operarios de tu Iglesia, operarios con Cristo, que se empleen y consuman a favor de las almas, te lo pedimos por Cristo tu hijo, que contigo vive y reina en unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos.

Amén.



Para información sobre vocaciones, visite

<https://serraus.org/> o

<https://www.catholic.org/vocations/> o

<https://www.usccb.org/committees/clergy-consecrated-life-vocations/vocations>

10 de marzo, cuarto domingo de Cuaresma

"La misión de la Iglesia está animada por una espiritualidad de éxodo constante. Se nos desafía a salir de nuestra propia comodidad para llegar a todas las periferias necesitadas de la luz del Evangelio. La misión de la Iglesia nos impulsa a emprender una peregrinación constante a través de los diversos desiertos de la vida, a través de las diferentes experiencias de hambre y sed de verdad y justicia." **Pope Francis**

17 de marzo, quinto domingo de Cuaresma

Oramos por hombres con visión y valentía para guiar el rebaño del Señor. En palabras del Beato Rev. Stanley Rother, mártir: "El pastor no puede huir".

24 de marzo, Domingo de Ramos

"Los santos son como las estrellas. En su providencia, Cristo los esconde en un lugar escondido para que no brillen ante los demás cuando podrían desear hacerlo. Sin embargo, siempre están dispuestos a cambiar la quietud de la contemplación por las obras de misericordia, en cuanto perciben en su corazón la invitación de Cristo. **St. Anthony of Padua**

29 de marzo, Viernes Santo

"Esto es lo que hacemos: Plantamos las semillas que un día crecerán. Regamos las semillas ya plantadas, sabiendo que encierran promesas futuras". **Ken Untener, Bishop of Saginaw**

